

Kinder-Rüstzeit in Himmelfort

13.07.2012 von Martina Herms



Unsere Kinderrüstzeit 2012 vom 25.-30. Juni mit 35 Teilnehmern – Kindern, Jugendlichen und erwachsenen Betreuern - war der zweite Übungsteil Teil des Musicalprojekts: „Joseph- ein echt cooler Träumer“. Das Musical wurde innerhalb von 2 Jahren mit Kindern aus dem Kirchenkreis erarbeitet, und wird am

Sonntag, 9. September 2012
um 10.30 Uhr in der
Evangelischen Kirche in Wittenberge

unter der Leitung von Isabella Scholz Glomke und Martina Herms, aufgeführt.

Wir waren zu Gast im Himmelforter Pfarrhaus. Dort fanden wir wieder ideale Bedingungen vor: Zeit- und ortsnah wechselten konzentrierte musische Arbeit, kreative Phasen und ausgelassene körperliche Erholung im Wasser und auf dem Gelände miteinander ab.



Mit dem Erlernen der Texte, Lieder und Tänze wurde für die jungen Teilnehmer eine große und lehrreiche Bibelgeschichte (1. Mose 37-42) lebendig. Sie konnten durch Musik und Schauspiel Josephs tiefe Demütigung empfinden, und dann die lebenspendende Kraft der Vergebung körperlich erfahren. Sie lernten, dass Gott in den Höhen und Tiefen unseres Lebens an unserer Seite ist.



So rief die musikalische Umsetzung der Geschichte viel Kreativität und Freude hervor: z.B. stimmten die Kinder unterwegs spontan Lieder aus dem Musical an. Die kreativen und spielerischen Einheiten können sie ermutigen, ihre Träume, Wünsche und Vorstellungen für ihre eigene Zukunft zu entwickeln, auszusprechen oder darzustellen. Aber es werden im Musical auch brisante aktuelle Themen aus der Lebenswelt der Kinder berührt – wie Familienkonflikte, Ausgrenzung, Angst, sozialer Absturz, Anerkennung oder Eifersucht.



Die Kinder erlebten auch thematisch-kreative Höhepunkte wie z.B. eine „Fahrt nach Ägypten“ (Ägyptisches Museum), eine „Fahrt auf dem Nil“ (Dampferfahrt auf der Havel), „Eine Nacht im Haus Potifas“ (Nachtwanderung) oder „Zu Gast beim Pharao“ (Abschlussfest).

In den „Freizeiten“ konnten die Kinder auf dem wunderschönen Gelände des Pfarrhauses spielen. Durch den direkten Zugang zum See konnten sie jederzeit ins Wasser springen, und das wurde trotz des teilweise kalten Wetters ausgiebig genutzt - unter strenger Aufsicht und festen Baderegeln!

Sehr beliebt war auch das Angebot des Paddelns auf dem See mit Herrn W. Herms und einige Kinder angelten eifrig.

Uns allen hat es sehr gut im Pfarrhaus Himmelpfort gefallen! Auch das Wetter war für unsere intensiven Proben genau richtig. Das Thema und das Musical „Joseph“ sind bei den Kindern gut „angekommen“.

Besonders gedankt sei der „Laienküche“ mit den Kochkünsten von Frau D. Richter und Frau A. Semper! Danke auch unseren beiden umsichtigen Helferinnen Frau C. Dierks, und Frau C. Rodemann! Unseren fleißigen Jugendlichen Helferinnen: Luise-Sophie Arndt, Jule Fries, Annabell Glomke, Theresa Telschow und Sharleen Schepetzki danken wir für Eure Ideen und Euren Einsatz bei der Mitgestaltung der Rüstzeit!

Schließlich danken wir allen Eltern und Erziehern, den Spendengebern, den Kirchengemeinden, dem Kirchenkreis Perleberg-Wittenberge und der Evangelischen Landeskirche für die finanzielle Unterstützung dieser Kreis-Kinder-Rüstzeit!

Wittenberge, den 6 Juli 2012, Katechetin Martina Herms

Einen Kommentar schreiben